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漢字には義務教育(小、中学校)で学んだ1種類の筆111頁だ

けではなく、2種類、3種類、4種類など多数の正しい書

き順が存在します。

今日は、 「右」と「左」の筆順を考えてみます。

「右」はタテからヨコヘと書き、「左」はヨコからタテ

へと書きます｡その為､｢右は｣はヨコ長の姿になり､｢左」

は逆にタテ長になります。

ですから、どちらでも良いとは言えません。

「右、布、有」の3つの文字だけがタテからヨコヘ書く

ものだと覚えておけば間違いありません。

また、右・市・有の仲間の字、例えば、 「若」「希」「郁」

などもタテからヨコの書き順で書けば恥をかかなくて

済みますよ。

今日の例会

第1760回2020年（令和2年)2月18B(火）

友愛の日

先回の例会

第1759回2020年（令和2年)2月4日（火）晴

卓話： 「まさに今、キャリア第3章形成中」

フリーアナウンサー丹野みどり様

◆君が代

◆我らの生業

◆ビジター紹介 1名

川瀬宏君 （亀山RC)

◆ゲスト紹介 1名

フリーアナウンサー丹野みどり様

◆出席報告

正会員35(34)名出席29名

出席率82．76％
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卓話： 「まさに今、キャリア第3章形成中」

フリーアナウンサー丹野みどり様

蕊11
組みをお話しさせて頂きます。

旭丘高校、名古屋大学を卒業し､CBCに憧れのアナウン

サーとして入社。喜んだのも束の間、挫折が待っていま

した。マイクの前で固まってしまい、全く話せずレギュ

ラーなし。 「自分はこの仕事に向いていない」とさえ思

いました。ようやくついたラジオ番組のアシスタント

で、四苦八苦、試行錯誤していた入社3年目、夕方のニ

ュース番組からキャスターのお声がかかりました。

しかし、華やかな席で次に待っていたのは「女子アナ

30歳定年説｣。次々と下から入ってくる新人。いつか自

分も変えられてしまうという焦り、そして、 「ただニュ

ースを読んでいるだけ」という後ろめたさ。それらすべ

ての悶ﾉﾏとした思いを払しょくするべく、 「だったら理

想のキャスター像になろう！」と一念発起。自ら企画・

取材・編集と、たった一人で全てを手掛け、医療をテー

マにした特集を30本以上制作。 JNNネットワーク協

議会賞も受賞するなど報道人として実績を残し､気づけ

ばキャスターを15年、40歳になろうとしていました。

長谷川幹事報告

1）本日配布案内：①次年度委員会組織表②地区研修

協議会案内

2）次週は休会です。次回例会は2月18日。例会終了

後クラブアセンブリー引き続き理事役員会を開催。

各委員長、理事役員の皆様はご予定下さい。また、

各委員会上期報告書につきましては、2/10までに

ご提出をお願いいたします。

3）□一タリーの友2月号が届いております。お帰りに

お持ちください。

4）2月の□－タリーレート1 's｣L=110円

｜ 伊藤会長挨拶 ’

蟻
今月は漢字の筆順(書き順)のお話を

したいと思います。

「筆順などはどうでもよい｣と言われ

る方も見えますが､筆順の違いで文字

の姿(すがた)形(かたち)が変わってし

まうので、美しく文字を書くために

鶴

､

、

は、必要な要素を占めています。

’ ~~会長テーマ『令和･温識瓢溺』 恭紙は蒋雛紙を催翻しております。



’ ~ ’Tを鴫40代は、「キャスターとしてよりキャリアを高めよう」

と考えていた中、突然のキャスター降板通告。 15年間

取り組んできて、もっともっと続けたかったキャスター

が終わり、泣く泣くラジオへ． ・ ・・

とはいえ、ラジオといっても今度は、CBCラジオのメイ

ンパーソナリティ。（月）～（金）毎日2時間の－人喋り

生放送という重責でした。

テレビからラジオに移り、これまた必死に取り組んでい

ると、突然の病魔に雲われました。気胸という、肺に穴

が開く病気になり2度の手術を受けたのです｡さらには、

CBC退社、 I青天の霞震の離婚、再婚． ． ．と、

40代の幕が開いてからの5年間は、理不尽かつ怒涛の

日々でした。

ようやく落ち言きを取り戻した45歳。

しかし今度は、6年目を迎えるラジオ番組がそれまでの

週5から週1に激減。大幅な収入源となってしまい、こ

れからどうやって生きていこうかと岐路に立たされま

した。

今後の生きる道を模索した結果､株式会社丹野みどり

アナウンス事務所を設立。事業内容としては、各種メデ

ィアヘの出演はそのままに、企業の魅力を高める企画の

立案及び広報活動、社員のプレゼン。コミュニケーショ

ン能力向上のための講座やセミナーも行っております。

ご興味おありの方は是非お声がけください。お役に立て

るかと存じます。

お時間となってまいりました。これまでを駆け足で振

り返り、現在取り組んでいることまでお話しさせて頂き

ましたが、まさに今、キャリア第3章を歩んでおります。

これからも腐らず苦らず一歩一歩進んでまいりたいと

思います｡本日はこの様な機会を頂きまして誠にありが

とうございました。
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｜ 伊藤健文

｜ 丹野みどり様、本日卓話よろしくお願いします
！ 小林英毅

｜ 本日は囲碁会です。4F楓の間でお待ちします。
｜ 大口弘和
‘ 本日の卓話講師として､丹野みどりさんを紹介させ ’
’ て頂きます。
｜ 吉田玄 （社会奉仕委員会）
1 セカンドハーベストヘの御寄付有難うございます。 ｜

, 堀江宏輝 会員誕生日・結婚記念日お祝い ｜

｜ 足立一郎 朝倉寿宜 福井浩道 ｜
｜ 萩原喜代子 長谷川亨 堀江宏輝 ’

｜ 池森由幸 加藤重雄 河合隆史 ’
1 小山雅弘 牧野登志子 柵木充明 ｜
｜ 松岡多加倫 宮尾紘司 三好 親 ‘

｜ 太田和孝 大谷 恩 重見有美 I
！ 志水ひろみ 鈴木聖三 舎人経昭 ｜
｜ 碓氷美佳 和田正敏 渡邊源市 ！
｜ 本日の卓話､丹野みどり様よろしくお願い致します
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◇お知らせ ＜財団室NEWS2月号より＞

2020-21年度の会長テーマに

「ロータリーは機会の扉を開く｣を発表されました

国際ロータリー会長エレクトであるホルガー･クナーク氏

(ドイツ､ヘルツオークトウム･ラウエンブルク･メルン･ロータ
リークラブ所属)が､1月20日､サンディエゴ(米国カリフ

ォルニア州)で開催された国際協議会で講演し､人生や地
域社会を豊かにするためにロータリーが与える機会をとら

えるよう呼びかけましたクナーク会長エレクトは､次期地区

ガバナーに向けて2020-21年度会長テーマ

「ロータリーは機会の扉を開く｣を発表。

ロータリーとは､クラブに入会するというだけでなく、「無

限の機会への招待｣であるとクナーク氏は述べました。

ロータリーば

機会の扉を開く

｢奉仕の行いは､その大小にかかわらず､助けを必要とする
人たちのために機会を生みだすものであると､私たちは信

じている｣とクナーク氏｡また､ロータリーはリーダーシップ

の機会､奉仕のアイデアを実行に移すために世界を旅する
機会､そして生涯続く友情の絆を築く機会を与えてくれる、

クナーク氏は述べます｡｢私たちのあらゆる活動が､どこか

で､誰かのために機会の扉を開いています」

未来のための変革
クナーク氏はさらに､ロータリーの発展のために変革を受け

入れるよう会員に強く促しました｡会員数を増やすために数

字にこだわるのではなく､持続可能かつ有機的なかたちで

成長できる方法を考えるよう求め､現会員を維持し､クラブ

にふさわしい新会員を募ることにクラブが注力すべきであ
ると述べました。～綴きば〃j/ROraﾉｯｶ'らこ篶涜7ﾌまず

国際□一夕リー第2760地区

2020-21年度地区研修･協議会のご案内

2020年4月12日（日）

受付 11:30～12:50

友愛の広場11 :30～12:50

会議 13:00～17:00

ホテルナゴヤキャッスル

12,500円

大府ロータリークラブ

【日時】

【場所】

【登録料】

【ホストRC】

ホテルナゴヤキャッスル
(ﾎｽﾄｸﾗﾌﾞ ：名古屋和合RC)

次回例会: 2020年(令和2年)2月26B(水) 15:OO
東名古屋分区 INTERCITYMEETING


